

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan positif yang signifikan antara persepsi siswa terhadap *image* sekolah dengan motivasi belajar siswa kelas VIII di MTs Negeri 1 Sleman. Hal ini berarti semakin positif persepsi siswa terhadap *image* sekolahnya, maka semakin tinggi tingkat motivasi belajar siswa tersebut. Begitu pula sebaliknya, semakin negatif persepsi siswa terhadap *image* sekolahnya, maka semakin rendah tingkat motivasi belajar siswa. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini diterima.

Motivasi belajar siswa MTs Negeri 10 Sleman yang menjadi subjek dalam penelitian ini tergolong sedang. Secara umum, persepsi siswa MTs Negeri 10 Sleman terhadap *image* sekolahnya menunjukkan hasil yang tinggi.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang didapatkan, saran yang dapat diberikan oleh peneliti antara lain :

1. Bagi Sekolah

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sebagian besar siswa kelas VIII MTs Negeri 10 Sleman telah memiliki motivasi belajar yang sedang dan persepsi yang positif terhadap *image* sekolahnya. Oleh karena itu, pihak sekolah perlu melakukan usaha peningkatan pada siswa yang motivasi belajarnya masih rendah.

Motivasi belajar siswa dapat ditingkatkan, dengan melihat faktor-faktor yang dapat mempengaruhi motivasi belajar siswa seperti kebutuhan, sikap, minat, nilai, dan aspirasi siswa.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sumbangan efektif persepsi siswa terhadap *image* sekolah pada motivasi belajar siswa sebesar 8,6%. Artinya, terdapat faktor-faktor lain selain persepsi siswa terhadap *image* sekolah yang berpengaruh pada motivasi belajar siswa, baik itu faktor internal maupun faktor eksternal. Peneliti selanjutnya yang tertarik untuk melakukan penelitian mengenai motivasi belajar siswa dapat mempertimbangkan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi motivasi belajar siswa sebagai acuan ketika melakukan penelitian mengenai motivasi belajar siswa.